

Le Premier ministre israélien Benyamin Netanyahu s'est rendu dimanche 18 août à Kiev pour rencontrer le Président ukrainien récemment élu, Volodymyr Zelensky. Une visite sur fond de mémoire de l'Holocauste et aux forts relents électoralistes, un mois avant les élections législatives en Israël.

À un mois des élections législatives israéliennes, le Premier ministre israélien, Benyamin Netanyahu s'est rendu en visite diplomatique en Ukraine, afin d'y rencontrer le président Volodymyr Zelensky. Une telle visite a de quoi surprendre, compte-tenu de la bonne relation que souhaite entretenir le . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)